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一般質問 質問事項 発言順位 １ 質問議員 寺 越 和 洋 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ 全国山城サミットについて 

 

 ⑴ 実行委員会の設置を考えているのか。実行委員会の設置を考えているとすれば、 

組織の構成を示してほしい。 

 

 ⑵ 大会テーマ「一向一揆（百姓ノ持チタル国）と山城」でのサミットの具体的な

内容はどのようなことを考えているのか。 

 

 ⑶ 関連事業として、ジオパークツアーや地元の伝統工芸品、太鼓、加賀獅子頭、

牛首紬の販売等の考えは。 

 

 ⑷ 県はじめ県内の市町との協力と関わりをどのように考えているのか。 

 

 ⑸ 令和４年８月豪雨の影響後の鳥越城の整備・進捗状況は。被災前と現状はどの 

ようになっているのか。 

 

 

２ 市内の史跡公園の整備と、国・県指定文化財の指定について 

 

⑴ 横江荘史跡公園の整備の進捗状況は。 

 

 ⑵ 舟岡山城跡と槻橋城跡を国・県指定文化財（史跡）の指定を受けるべきと考え 

るが、市の考えは。 

 

⑶ 舟岡山城跡の国・県指定文化財の史跡として、指定を受ける場合の手続きとス 

ケジュールは。また、都市公園としての、今後の整備スケジュールはどのようにな 

るのか。 

 

  ⑷ 市指定史跡・槻橋城跡を県指定文化財の史跡としての登録のスケジュールは。 
 

 

３ 指定管理の予算について 

 

 ⑴ 物価高騰の折、各建物の維持管理費が増加傾向である。予算の増額をどのよう 

に考えているか。 

 

 ⑵ 指定期間内に物品等の補充について、購入要求を弾力的に対応すべきと考える 

が。 

( １／１ )  


